

食
宿
遊

下營 塩水・新營・柳營・後壁・白河・東山

花海遊蹤

台南市觀光旅遊局

四季折々の花々と長閑な田園風景を楽しむ旅

台南很有事
(台南にはその全てがあります)

QRコード
台南の旅行サイト

QRコード
台南の旅行アプリ

QRコード
24時間の旅行情報オンラインサービス

QRコード
tripadvisor

QRコード
台南旅行口コミサイト

QRコード
台南のホテル検索サイト

QRコード
台南バス

1999
for Residents of Tainan City

一面に咲く花、優しい農村風景

波打つ稻穀と果実の香り漂う中、下營、鹽水、新營、柳營、後壁、白河、東山を訪ねる。古い町並みと鉄道は、子供の頃の懐かしい思い出を呼び覚まします。産地直送の新鮮な牛乳と丁寧に入れられたコーヒーは、安らぎの一時を運んでくれます。また、お肌に良いと評判の關子嶺温泉、年に一度開催される国際的な蘭の展示会、映画「無米樂」の舞台となつた農村の物語等は、あなたの訪れを待っています。台南の田舎をめぐる素朴ながらも優雅な旅で、台湾のすばらしさを再発見してみませんか。



おすすめルート



塩水橋南の古い町並み

古月津港ほど近く橋南老街。「興隆橋」という橋の南側に広がる古い町並みという意味でこう名付けられた橋南老街は、鹽水鎮で最も早く整備された街道です。清の時代には交通の要所でした。橋南老街は台灣南部の鄉鎮（鄉鎮とは台灣の行政区分で県の下に置かれる）の主要道路に繋がっており、道の両側には雜貨店や鐵冶屋、漢方藥商などのお店が並び、人々が集まる賑やかな通りでした。現在も道の両側には伝統的な古い街並みが残しており、人々から伸びた軒で形成された、閩南式建築によく見られる台湾式アーケード「卓仔腳」も見られますから、橋南老街を訪ねれば、古い町並みの雰囲を感じることができます。他にも、毎年旧暦の春節の時期には、塩水地区で「月津港ランタンフェスティバル」が盛大に開催されます。これは、月津港周辺の花灯の美しさと独創的なランタンのデザインによって、「台湾10大ランタンフェスティバル」の1つに数えられています。

新營駅より大台南公車棕幹線（大台南バススマートラインの棕幹線）乗車、バス停「塩水」で下車、徒歩3分。
台南市塩水區橋南街



塩水觀光グルメエリア

永成戲院（永成劇場）と鹽水月津港のあたりには、台南市によって作られた鹽水觀光美食城（塩水觀光グルメエリア）があり、有名な「鹽水意麵」（塩水名物の縮れ麵）や80年の歴史を誇る豬頭飯（豚の頭の煮込ご飯）の老舗、虱目魚豆羹羹（ミルクフッシュ入りの麺料理で麵は豆の粉で作られている）、肉燕酥湯（揚げワタリ入りスープ）等、塩水地域ならではの食べ物の店の屋台が29軒集まっています。美食城の近くには、武廟（關帝廟）、月津港、永成戲院等の名所もあり、グルメと名所が一本のレールで繋がっているようです。街歩きを楽しんでお腹がすいたら、すぐに地元のグルメを楽しむことができます。このあたりでは他にも、八角樓（旧葉家住宅）、2階部分が八角形の形をしている古民家と塩水武廟を見て回ることもできる他、毎年元宵節（旧暦の1月15日）の時には、武廟で塩水蜂炮（大量の爆竹を一齐に鳴らすお祭り）が盛大に開催されます。これは、一生一度は見るべきを見られる、台湾ならではのお祭りです。

新營駅より大台南公車棕幹線（大台南バススマートラインの棕幹線）乗車、バス停「塩水」で下車、徒歩3分。
塩水区中山路と康樂路の交差点付近



新營鐵道文化エリア

「新營鐵道文化園區」は、台糖（台湾糖業公司：台湾の大手企業）の三大工場の1つである新營製糖工場にあり、日本統治時代のパロット建築、日本風の宿舎、緑あふれる景観は昔のままの姿を留めています。また、屋内に展示されている蒸氣機関車や軌道の他、文物館内にも100点以上の鉄道に関するものが展示されており、鉄道好きにはたまらない場所となっています。中でも、手巻き式の古い電話機は、訪れる人に一番人気の展示物で、館内で実際に通話するともできます。もう一つ、小町のひいらしい五分車も忘れてはいけません。こればかりで、この製糖工場から砂糖を運び出すのに使われていたのです。五分車は現在、新營中興駅から急水溪大橋を経由して、八老爺駅まで乗ることができます。八老爺駅は、乳牛のいる觀光農場近くにありますので、周囲の景色は美しく、新營と柳營の農村風景を堪能することができます。

新營駅より大台南公車黃幹線（大台南バスエヨーラインの黄幹線）乗車、バス停「光明中学」で下車、徒歩約8分。

台南市新營區中興路42号

06-632-4570

平日は団体予約のみ。土、日、祝日は一般公開。

開館時間：土、日、祝日：9:00~16:00
五時半：1時間日本、1日8本

③ 五分車乗車券：大人100元、中学生100元（学生証があれば80元）、子供50元、優待券50元

下營A廟「くまのブーさん」ペイント村

下營に住む8人の若者がお金を出し合いで、力を合わせて、地域の家の土壁に様々なキャラクターのペイントを施したところ、人々の興味を引き、静かな村は俄かに活気づきました。下營A廟「くまのブーさん」ペイント村には、このような暖かいストーリーがあります。「A廟」は下宮の台湾語の音に由来します。各家の壁には、マンガのキャラクターと地元の民俗文化をうまく組み合わせたアートが描かれています。例えば、可愛い「くまのブーさん」が蜜蜂の巣を抱いていたり、バケツとボールに興じてたりする様子が描かれた壁や、道教の少年神である三太子の伝統的な衣装に身を包んだりする様子が描かれている壁もあります。良く知られたマンガのキャラクターたちがあちこちに描かれているペイント村を訪れ、記念写真を撮れば、子供のみならず大人にとっても良い思い出になることでしょう。

新營駅または林園站より大台南公車黃5号（大台南バスエヨーラインの黄5号）又は黃20（同じ）黄20（バス）乗車、バス停「下營区公所」または「下營廟前」で下車、そこから徒歩約5分。

① 台南市下營区營前村文明街45巷26號



関子嶺温泉

白河鎮の東に位置する關子嶺温泉のお湯は、アルカリ性の炭酸泉で、お肌や胃腸に良いとされています。關子嶺温泉の特徴は、世界でもめずらしい泥温泉であるという点です。地下の泥質岩の層を通過して湧き出た温泉水には泥岩の微粒子が含まれているため、色は黒く、各種ミネラルやナトリウムも含まれています。緑の山々に囲まれた美しい風景を見ながら温泉に浸かるれば、日ごろの疲れも癒され、リラックスできること間違いなしです。また、紅葉公園や嶺頂公園、水火同源（地下から火と温泉水が同時に噴出している所）、碧雲寺などの見どころもあり、訪れる価値のあるところです。

② 新營から新營バス（白河行）で白河まで乗り換える、関子嶺バス（黄12、黄12-1、黄13）に関子嶺まで乗ります。
※日・祝日（連休休設、旧正月連休休設）には関子嶺ホリディバスが関子嶺各観光スポット運行します。

③ 台南市白河区関子嶺風景区

175 東山咖啡公路

Coffee Road

東山175コーヒーストリート

台南にある東山は、海拔500m~800mの山間部にあります。その地質と海拔の高さがコーヒーの木の生育に適していました。日本統治時代にこの地でアラビカ種の栽培が始まりました。その後の品種改良により、品質が良く芳醇な香りの東山コーヒーが誕生しました。市道175号線沿いはコーヒー豆の産地となり、東山コーヒーを提供する多くのカフェが立ち並ぶようになりました。カフェのオーブンデラックスから周囲の山々の美しい景色を眺めながら、芳醇な香りのコーヒーを味わう。それはまさに、極上の癒しの一時となることでしょう。

白河から新營バス（青山行・黄11）で「幽宅（もしくは李子园小舎か穆聖）まで、近くのカフェまで徒歩します。

① 台南市東山区175市道路9~21号のところ



各地のおすすめ料理



下營 | ガチョウ肉

下營はガチョウの養殖で有名な所ですから、下營を訪ねたら是非ガチョウ料理を味わってみてください。下營にはガチョウ料理を供するお店がたくさんあります。ガチョウ料理は様々な調理法がありますが、ジューシーな塩ゆで、お茶の葉で煮たもの、酒に漬けこんだもの、ニンニクで味付たものなど人気です。また、ガチョウの血とち米を混ぜてした「米血糕」や、ガチョウの肝炒め、内臓のスープなど、地元ならではの料理をぜひ味わってみてください。



白河 | 蓮料理

产地直送の蓮の実やレンコン等を使って、シェフによって生み出された創作蓮料理。蓮の葉の香が食欲をそそる「蓮の葉ご飯」や「蓮の実入りパイ」は、特に人気です。また、蓮の花の入った鍋を出すレストランもあります。睡蓮の蕾を鍋に入れ加熱すると、花が開きます。睡蓮の花が入った鍋は、見て美味しく食べて美味しいのみならず、油を分解するという健康効果も望めます。

柳營 | 牛奶火鍋（ミルク鍋）

酪農の里—柳營では、搾りたての新鮮なミルクが飲める他、新鮮なミルクを使ったアイスも人気ですが、最近地元の人々に人気なのはミルク鍋です。新鮮なミルクとスープを合わせ、そこに採れたての野菜と新鮮な肉を加えたミルク鍋は、芳醇なミルクの香と食材から出るうま味が合わさり、人々の食欲をそそります。



後壁 | 割稻飯

「割稻仔飯」は菁寮の人々にとつての懐かしい味です。1950年~60年代頃、土地の神様への感謝祭では、神様にお供えしたお料理をみんなでいただいていました。それが一般的になつたものが「割稻仔飯」です。大き目のどんぶりにご飯を入れ、そこに豚の醤油煮込み、小魚入り揚げピーナツ、台湾風庵入り卵焼き、キュウリの醤油漬けと豚肉の炒め物などを載せたもので、菁寮の人々にとっては故郷を思い起こせる懐かしい品です。

東山 | 東山鴨頭（鴨の頭）

東山と言え、人々がます思い浮かべるのは「鴨頭（鴨の頭）」でしょう。まず、新鮮な鴨の頭と首の部分を漢方薬と醤油と香辛料を入れた鍋で煮込み、味が染みたところを取り出しへ温湯の油で揚げます。カリッと揚がった表面と煮汁の香は、人々を引きつけ、一口食べれば口中に香ばしいうま味が広がります。台湾を代表する「小吃（グルメ）」の一つです。

東山 | 龍眼

東山にはコーヒー以外にもう一つ、香りのよい名産品があります。それは龍眼（リュウガン）です。生の龍眼の実は甘くジューシーですが、地元の農家では古くから、龍眼を五日間ほど燶煎し、龍眼乾（干しリュウガン）を作っていました。東山の龍眼乾は、グミのような食感で、噛むと燶製のような香りが口いっぱいに広がります。



菁寮老街

台南の後壁郷は、全国有数の穀倉地帯であり、台湾一の銘柄米の故郷です。一面に広がる緑の稻田は、農村の原風景です。産業構造の変化に伴う農村の衰退。それは、この地においても例外ではありませんでしたが、「無米樂」（ううめら）でユンケンクリー映画によって、ここは躍進注目を集めようになりました。菁寮村はあるまで農村博物館のようなどころです。集落の人は普段から、人情味があります。木造の古い家々が並ぶ菁寮老街は、素朴な昔の姿そのままを留めていますから、まるでタイムスリップしたかのように感じるかもしれません。様々な昔ながらのお店も並んでおり、赤レンガ造りの建物の中で十一年の日々で gammate きた婦用品のお店やカキ氷のお店などは、人々の懐に懐かしい記憶を呼び起すでしょう。

② 後壁駅で電車を降りタクシーに乗り換えるか、または、新營駅より大台南公車黃6号（大台南バスエヨーラインの黄6バス）乗車、バス停「菁寮」で下車。

③ 台南市後壁区墨林里

土溝農村美術館

ドキュメンタリー映画「無米樂」の舞台となった後壁は、米の産地として有名です。延々と続く稲田は四季折々に移り変わり、その田園風景はまるで芸術作品のようです。しかし、残念なことに、静かで美しいこの農村の人々が減り続け、衰退の一途を辿っていました。土溝農村文化芸術協会はこの流れを止めようと、芸術を通じた村おこしを奨励しました。土溝農村美術館は、「美術館すなわち村すなわち美術館」といってコンセプトの下、古びた農村をカラフルに彩るイラストやオブジェと、農村の風景との融合を図っています。農村の風景から文化の発信基地へと変貌を遂げています。これは農村再生のモデルであり、また、芸術と触れ合える場でもあります。様々なアートイベントも開催されており、農村に生き残る活力をもたらしています。蓮の花を眺められるだけではなく、健康になれる公園でもあります。

② 後壁駅からタクシーに乗り換えるか、または、大台南公車黃6号（大台南バスエヨーラインの黄6バス）に乗車し、バス停「土溝農村美術館」で下車。但し、バスは土曜日の8:30~18:00のみ。

③ 台南市後壁区土溝村56-1号

06-687-4505

白河 蓮の花公園

白河は蓮の花で広く全国に知られていますが、白河で蓮の花を見るなら、「蓮花公園」が最もおすすめです。4ヘクタールもの広さを誇る「蓮花公園」は、単に蓮の花を眺められるだけではなく、健康になれる公園でもあります。毎年6月から7月になると蓮の花が咲き、蓮池は一面ピンク色に染められます。蓮の香が漂う中華風の東屋で寛げば、何とも言えぬ癒やしのひとときを過ごすことができるでしょう。公園までレンタサイクルでのんびりサイクリングするのもおススメです。白河のサイクリングロードは全長32キロで、蓮池を眺めながら舟道を進むと、どこまでも蓮が見えます。蓮の花咲きほどの蓮の風景を楽しんでください。

② 後壁駅からタクシーに乗り換えるか、または、新營駅より大台南公車黃6号（大台南バスエヨーラインの黄6バス）に乗車し、バス停「白河」で下車、タクシーに乗り換える。

③ 台南市白河区三民路465号

06-687-4505

